

Culture COM : « [Des bandes-annonces], j'aimerais mieux faire cela plutôt que faire des films » De quel grand cinéaste sont ces propos ?

24-03-2017

avec

-

Réponse : Jean-Luc Godard

-

"Quand il y a des brochures publicitaires ou un résumé à faire, moi ça m'ennuie toujours car je ne vois pas ce qu'on peut raconter, on l'a déjà raconté et d'une autre manière ; ce que j'aime bien, c'est faire les bandes-annonces par exemple, mais ce qu'il y a d'ennuyeux c'est qu'elles doivent durer cinq minutes. Ce sont des petits films, on dit : « bientôt dans ce cinéma... » ; pour moi c'est presque le film parfait, j'aimerais mieux faire cela plutôt que faire des films ; mes bandes-annonces, elles dureraient 4 ou 5 heures, c'est-à-dire plus long que le film que vous allez voir."

-

Le propos du cinéaste est cité dans le mémoire de maîtrise* La bande-annonce, un film amplifié.

-

Dès A bout de souffle (1960), Jean-Luc Godard réalise lui-même ses bandes-annonces, à la différence de la plupart des réalisateurs d'Hollywood.

-

La bande-annonce du Mépris (1960) illustre sa théorie : c'est un film à côté du film. Voir

